



PSIM Cari Tim Liga 1 untuk Uji Coba

YOGYA (MERAPI) - Tim pelatih dan pemain PSIM Yogyakarta tampaknya ketagihan menggelar uji coba melawan tim Liga 1. Usai mengalahkan PSIS Semarang beberapa waktu lalu, Erwan Hendarwanto selaku pelatih menginginkan Aditya Putra Dewa kembali menjajal kekuatan klub Liga 1 lainnya.

Erwan merasa para pemain cepat belajar ketika menghadapi tim yang levelnya di atas mereka. "Agendanya ingin uji coba lagi lawan tim Liga 1 karena sangat bagus untuk menaikkan kualitas pemain. Rencana masih di akhir pekan," kata Erwan.

Ketika menghadapi PSIS Semarang yang berakhir 2-1 untuk Laskar Mataram, para pemain tampil disiplin dan lugas sepanjang laga. Dua gol kemenangan PSIM dicetak Hapidin menit 18 dan Sugianto menit 80. Meski beda level, Laskar Mataram tidak takut menyerang PSIS. Ketika bertahan mereka cukup rapat dan mati-matian menjaga daerah 12 pas dan meminimalisir kesalahan-kesalahan elementer dalam melakukan *covering* atau *marking*.

Sikap seperti itulah yang Erwan inginkan di tiap pertandingan. Menghadapi tim yang levelnya di atas mereka ternyata mampu menaikkan



kualitas sehingga tidak aneh bila Erwan menginginkan uji coba lainnya. "Pasti untuk memperbaiki kekurangan kemarin. Masih banyak lubangnya dan paling cocok melihat progres lawan tim Liga 1 tetapi sipanya belum tahu," sambung Erwan.

Ada lima kekurangan yang tengah dibenahi dalam latihan teknik sejak Rabu (30/11) kemarin. Pertama trik keluar dari *pressing* lawan ketika mengontrol bola. Dua, bagaimana membangun serangan dari bawah, artinya dari pertahanan sendiri dengan rapi. Persoalan kedua ini berkaitan dengan pembenahan kekurangan ketiga yakni merapikan posisi pemain dan struktur *game plan*. Keempat, *compact defense* dan kelima antisipasi umpan *crossing*.

"Banyak memang kekurangannya. Setelah libur dua hari kami mulai lagi lalu melihat lagi progresnya dengan uji coba," tandas Erwan.

(Des)-f



Pelatih PSIM, Erwan Hendarwanto

MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005